



## Acusan que el partido avanza a la locura

**PATRICIA RAMÍREZ**

El expresidente del PRI, Manlio Fabio Beltrones, advirtió que el principio de la no reelección fue fundamental en la génesis del PRI, con lo que volvió a criticar la modificación de los documentos básicos de su partido, que permitirán la reelección de Alejandro Moreno hasta 2032.

“La no reelección fue acogida como principio de esencia en la Constitución Federal pero además fue la génesis que le ha dado vida y consolidación al PRI como partido hasta nuestros días en que se desafía su extinción como fundamento”, sentenció luego de la Asamblea Nacional que avaló darle todo el poder a Alito.

“Hoy las circunstancias y el convencimiento personal, particularmente este día, me obliga por convicción compartir argumentos y reflexiones tan importantes como la opinión de todos quienes queremos un partido grande, ganador y verdaderamente competitivo frente al reto que tenemos en los siguientes años”, sentenció.

A su vez, el exsecretario de Educación Pública, Aurelio Nuño, sentenció que el PRI avanza hacia “la locura” con la decisión de reelegir a Moreno Cárdenas.

“Deberíamos estar refundando el PRI, imaginando un gran proyecto de país que nos emocionara e ilusionara. En lugar de eso, estamos marchando hacia la locura...terminará como un pequeño partido de pequeños caciques. Lo opuesto a su misión: poner fin a caudillos y crear instituciones”, sentenció.